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令和５年第５回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 開催日時 令和５年５月 17日（水）午後１時 30分～午後１時 50分 

 

２ 開催場所 第３委員会室 

 

３ 出席者 

【教育長】 水田 博和  

【委 員】 向 文緒  

【委 員】 竹田 卓弘  

【委 員】 浅井 敦臣  

【委 員】 河合 香吏  

   

【事務局】 教育部長 西野 正康 

 文化スポーツ部長 大橋 弘明 

 教育総務課長 中山 一徳 

 同  課長補佐 田之上 愛子 

  同  担当主査 加藤 恵子 

  同  主任 倉知 美香 

 学校教育課長 大城 達也 

 同  主幹 加藤 喜英 

 同  指導主事 梶田 英男 

 同  課長補佐 梶原 和行 

 学校給食課長 加藤 純也 

 文化財課長 村松 一秀 

 野外教育センター所長 生倉 勉 

  同      主幹 坂野 年伸 

 文化・生涯学習課長 田中 芳樹 

 スポーツ課長 林 一元 

 図書館長 四ツ倉 光一 

 食育推進給食会企画経営課長 長江 泰典 

   

４  報告 

⑴  令和５年度教育に関する事務の点検及び評価について 
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５ 議事概要 

教育長 本日の傍聴者は１名です。 

 

教育長 春日井市教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、会議録

署名人は、向委員を指定。 

 

教育長 

(報告事項) 

 ５月８日をもって、新型コロナウイルス感染症が、感染症の予防

及び感染症の患者に対する医療に関する法律上の５類感染症に移行

されたことに伴い、文部科学省の学校における新型コロナウイルス

感染症に関する衛生管理マニュアルが改訂されました。本市におい

ても、感染症対策の見直しを行いました。 

 移行後においても手洗いや換気などの日常的な感染症対策は引き

続き行うものの、それ以外の特段の感染症対策は行わないこと、ま

た、地域や学校において感染が流行している場合は、活動場面に応

じて、近距離・対面・大声での発声や会話を控えることなどの措置

を一時的に行うこととしました。今後も児童・生徒が安心して充実

した学校生活を送ることができるよう、教育活動を進めてまいりま

す。 

 ４月29日から５月５日、植物園・少年自然の家を会場に、緑と花

のフェスティバルが開催されました。好天に恵まれ、新緑や華やか

に整備された花壇を眺めたりウォークラリーに参加するなど、３万

3,000人を超える方々で賑わいました。 

 ５月14日、第25回内津文化財祭が、内津神社で開催されました。

開会式に続き無形民俗文化財「棒の手」の披露と、津軽三味線・和

太鼓・尺八の和楽器ユニットによる演奏が行われました。 

 小学校交流学習を３年ぶりに再開します。今年度より規模を縮小

し、参加者は学校番号奇数校から18名。日程は２泊３日で、８月３

日から５日まで。秋田県男鹿市を訪問します。男鹿市からは、春日

井まつりに合わせての訪問を予定しています。 

 今年度の学校訪問は、明日５月18日の岩成台中学校から始まりま

す。委員の皆様には午前中２時間の授業を見ていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

 

 １ 報告事項 
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教育長 

 

⑴  令和５年度教育に関する事務の点検及び評価について 

教育総務課長 資料に基づき「令和５年度教育に関する事務の点検及び評価」につ

いて説明。 

 

 ○参考資料について 

 

河合委員 23ページの緑化相談の出前診断とはどういうものか。 

 

野外教育セン

ター所長 

 通常は施設のカウンターで相談を受けているが、市内の方から問い

合わせがあった場合、相談員の方がご自宅等にお伺いして、緑化マニ

ュアル作り諸々の相談を受けるというものである。 

 

河合委員 大きくなってしまった木をどうするか等、簡単な相談でも受け付け

てくれるのか。 

 

野外教育セン

ター所長 

 

緑に関することはすべて対応している。 

浅井委員 

 

新学期が始まってすぐだが、スクールサインについて中学校に周知

はしているか。 

 

学校教育課主

幹 

 

中学校には周知している。また、スクールサインの利用を小学校５・

６年生に限定しているわけではないが、小学校５・６年生を対象に周

知をしている。 

現在、スクールサインが少し届いている。 

 

教育長 

 

 今年度の４月分の数値はまだ出ていないのか。 

 

学校教育課主

幹 

 

まだ出ていない。 

 

教育長 野外学習の飯ごう炊さんは以前のように実施しているのか。 
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野外教育セン

ター所長 

 

 以前のように実施している。 

 

教育長  部屋の人数の制限はどうなっているか。 

 

野外教育セン

ター所長 

 通常どおり１部屋８人で利用している。 

 

 

上記のとおり、議事の経過及びその結果を明確にするためにこの会議録を作成

し、教育長及び指定された会議録署名人が署名する。 

 

令和 ５年 ６月 16日 

 

 

教育長  水田 博和            

 

 

署名人  向 文緒 


